
 
CLUB ALPINO ITALIANO 
          SEZIONE DI LIVORNO 
              FONDATA NEL 1888 

 
Oggetto: verbale del C.D. n. 97 Livorno, 24-06-2010 
 
 
Il Consiglio direttivo ha inizio alle ore 21,30 del giorno 26-6-2010. Sono presenti: 
Picchianti, Gambacciani, De Napoli, Galli, Righini, Crescimbeni, Chierici. Sono assenti Dal 
Maso e Ciampi. 
 

1. GITE: sono approvate le quote per la partecipazione al gitone estivo a San Vito di 
Cadore. In considerazione delle modifiche intervenute con il noleggio del pullman. 
Righini suggerisce a tale proposito, per il futuro, per il programma gite di usufruire 
di promozioni e di appoggiarsi alle agenzie di viaggio. Viene messa a verbale la 
variazione al programma della gita del 4 luglio sostituendola con quello di due 
giorni in val Serenaia. Si propone 45 € a persona per pernottamento in rifugio e 
mezza pensione. Inoltre Crescimbeni, come capo gita organizzatore, propone il 
cambiamento di destinazione per il Capodanno non più a Castelluccio di Norcia 
ma nel Parco del Delta padano a causa della ridotta capacità ricettiva della zona. I 
costi per la gita in val di Lanzo del 2-3-4-5 settembre con tre pernottamenti in 
rifugio sono di € 160 a persona, viaggio in auto escluso. La gita del 30-31 ottobre e 
1° novembre dedicata ai colori dell’autunno sarà fatta in pullman e il costo sarebbe 
di € 180 a persona. Per il fine anno sul delta padano la spesa pro capite è stata 
preventivata in € 205 a persona. Il C.D. approva. 

 
2. GIORNATA PARTECIPATIVA: Picchianti introduce presentando la proposta di 

lavoro sui temi emersi nella giornata partecipativa (vedasi allegato), proponendo ai 
consiglieri di suddividersi i temi per l’approfondimento necessario ad una più 
puntuale redazione progettuale da presentare in Consiglio sulla base di un 
calendario programmato di discussione e approvazione. Invita a coinvolgere 
ulteriormente per questo lavoro i soci che hanno dato la loro disponibilità 
all’approfondimento delle proposte incominciando da subito il lavoro per gruppi 
tematici Propone l’accorpamento del 2° e 3° gruppo per l’affinità delle proposte 
emerse. Per le gite, considerata una certa criticità di partecipazione ritiene 
opportuno utilizzare una nuova formula per coinvolgere i soci nella discussione e 
nella valutazione in ordine al gradimento delle scelte compiute dal Consiglio 
direttivo, alle criticità con proposte di miglioramento. De Napoli propone per una 
maggiore visibilità della vita associativa serate a tema e un coinvolgimento e 
aggregazione con altre associazioni sul territorio. Il C.D. approva.  

 
3. COLLINE LIVORNESI: Si torna a parlare della scuola della Valle Benedetta come 

centro di accoglienza e del suo recupero. Deve essere approfondita con gli enti 
locali la possibilità concreta di un recupero progressivo dell’immobile, anche alla 
luce delle misure di restrizione della spesa pubblica intervenute con l’ultima 



manovra del Governo.  Per il GRUPPO SENIOR Righini chiede collaborazione e 
partecipazione; spera di formarlo entro la fine di settembre nella convinzione di 
recuperare soci e soddisfare le aspirazioni dei non più giovani. Nel frattempo ci 
sarà una riunione per alcuni interessati in sede il 7 settembre. Il C.D. prende atto. 

 
4. PALESTRA D’ARRAMPICATA: Sono in corso i contatti con il Comune, Ufficio 

Sport, per studiare le modalità della riapertura, in attesa che si ridefinisca la 
titolarità della concessione del Palazzetto di Porta a Terra. 

 
5. INGRESSO NUOVI SOCI: Vengono approvati gli ingressi dei nuovi soci: 

Musumeci Greta, Giambogai Suela, Bernardini Marco, Pritoni Gabriele e 
Leopardo. Il CD approva. 

 
6. La chiusura estiva rispetterà il seguente calendario: chiusura martedì 3agosto 

riapertura martedì 24 agosto. Il C.D. approva. 
 
 
La segretaria                                                                                           Il Presidente 
  Luisa Galli                                                                                         Antonio Picchianti 


